

Saint-Jean-d'Angély

Délais respectés pour la fibre optique

VALS DE SAINTONGE Le déploiement de la fibre optique avance à un bon rythme

« Nous sommes dans les délais. » Jean Benoît Leclercq, directeur général de Charente-Maritime très haut débit, était venu en août 2018 pour inaugurer une « armoire » pour la fibre optique à Saint-Jean-d'Angély. Quinze mois plus tard, le directeur confirme que les dix-sept armoires angériennes sont « opérationnelles ».

« À Saint-Jean-d'Angély, la zone commerciale de la Sacristinerie et le Faubourg Taillebourg sont complètement finis, tous les habitants de ces deux secteurs peuvent s'abonner à la fibre », poursuit Jean Benoît Leclercq. À Tonny-Boutonne, 80 % des travaux sont effectués. Et bientôt, en janvier, Matha sera en chantier pour le déploiement de la fibre optique... qui devrait régler bon nombre de soucis de connexion dans les Vals de Saintonge. Courcelles, Essouvert, La Vergne, Saint-Julien-de-l'Escap sont aussi bien avancés. « Il n'est pas possible de connaître le nombre d'abonnés angériens à ce nouveau service. Même si Charente-Maritime très haut débit est une filiale à 100 % du groupe Orange, ce sur-



En août 2018, la première armoire de fibre optique avait été mise en place faubourg d'Aunis à Saint-Jean-d'Angély. ARCHIVES P.B.

le département, trois opérateurs se sont lancés dans l'aventure de la commercialisation de la fibre optique : Orange, SFR et Bouygues Télécom. Mais à Saint-Jean-d'Angély, « tous ne sont pas présents », admet Jean Benoît Leclercq sans en dire davantage.

Deux formations créées

Jusqu'à présent, il existait un problème pour recruter des techniciens. Ce problème a été résolu. Mieux, deux formations ont été créées dans le département, avec notamment le Greta et le lycée Atlantique de Royan : une pour les techniciens raccordeurs, une au-

formations, déjà en place, attirent de nombreux candidats et même pour certains issus des départements voisins. « Cela nécessite un effort important mais cela contribue au développement de l'activité économique du département », se réjouit le directeur de Charente-Maritime très haut débit. L'objectif fixé par l'assemblée départementale, que tous les Charentais-Maritimes aient accès à la fibre optique en 2022, est en passe d'être tenu.

Philippe Brégowy

Plus de renseignements sur www.charentemaritimetrehautde-